
In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Planung und Umweltschutz 
vom 29.09.2015 hatte die Verwaltung über die Bürgerinformationsveranstaltung zu 
diesem Bebauungsplan berichtet. 
 
Die Fraktionen wollten über das weitere Vorgehen in diesem Bauleitplanverfahren 
beraten. 
 


